
運営本部 

 

◆企 画 名  ピアエリアの活性化 
日  程  2017 年 3 月より 
場  所  総合学生会館凜風館 1 階 ピアエリア 
参加者数  14 名（ピア・サポータ 10 名、研修生 4 名） 
目  的 

ピア・コミュニティの活動拠点であるピアエリア（ピア・コミュニティ・ルームを含む）

を、より使いやすく活性化させることで、ピア・コミュニティの活動が円滑かつ活発に行

われるようになることを目指す。 

内  容 

ピア・コミュニティの活動拠点であるピアエリアについて、コミュニティ間の日常的交

流の促進およびピアエリアの適切な管理運営を行うため、運営本部にてピアエリアの現状

および問題点を検討した。その現状および問題点の改善のため、備品を購入し、活用する

ことで、ピアエリアの活性化の促進を図るものである。 

〈ピアエリアの現状および問題点〉 

・各コミュニティのピアエリアの使用状況（ミーティングや企画）の共有が十分ではない。

・ピア・コミュニティ・ルームの壁面を有効活用したい。 

・ネームタグの保管場所がわかりにくく、取り出しにくい。 

・ミーティング時にパソコン等を使用する際、電源を確保するための延長コードに引っ掛

かりやすい。 

効  果 

・罫線（1 カ月予定表）ホワイトボートを活用し、各コミュニティにおけるミーティング

や企画の予定等が共有できるようになった。 
・マグネットホワイトボードを壁面に貼りつけたことで、各コミュニティからのお知らせ

等を書き込むことができ、情報共有がしやすくなった。 
・マグネットフックを壁面に貼りつけコミュニティごとにネームタグを掛けられるように

したことで、取り出しやすくまた管理もしやすくなった。 
・延長コードの個数や配置を見直しケーブルカバーを設置したことで、延長コードへの引

っ掛かりがなくなった。 

改 善 点 

 上記問題点を改善したため、現状は特になし。 

感  想 

・以前より、各コミュニティからピアエリアをより使いやすくしてほしいという意見があ

る一方でなかなか実現できずにいたが、今回実施することができてよかった。 

・運営本部として、ピアエリアの適切な管理運営を行っていく上での課題などについて話

し合いの機会を設けるきっかけとなってよかった。 

・今後ピアエリアを拠点として、より一層各コミュニティでピア・サポート事業を活発に

実施してほしいと思う。 
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